

Der Schatz der Piraten

Von Rion25

Kapitel 1: Die Prinzessin von Moonflower

Kapitel 1

* Die Prinzessin von Moonflower*

"Prinzessin ich bitte sie kommen sie da runter!" "Warum es ist schön hier!"antwortete Azalea ihrer Hofdame. Sie saß auf dem Fensterrahmen und ließ die Beine aus dem Fenster baumeln. "Ihr werdet noch zu spät kommen." Azalea sprang zurück in ihr Zimmer. "Wo für komm ich zu spät?" "Na ja zu der Versammlung die euer Bruder König Abel einberufen hat. Azalea dachte kurz nach."ja stimmt. Lurdes reich mir bitte mein Kleid." " Welches denn?" Azalea rollte mit den Augen." Ist doch egal." "Wann werdet ihr euch endlich wie eine Dame benehmen?" "Nie." antwortete sie und lächelte. Die Hofdame reichte ihr ein rotes Kleid aus schwerem glänzenden Stoff."Danke!" sagte sie als die Hofdame ihr half sich anzuziehen.Mit etwas Verspätung kam sie im Thronsaal an. Als sie Eintrat standen alle auf und verbeugten sich vor der Prinzessin von Moonflower. So schnell wie sie konnte ging sie auf den Thron zu, verbeugte sich vor ihrem Bruder und seiner Frau Michelle.Danach setzte sie sich auf ihren Platz neben ihrem Bruder. "Hab ich was verpasst?" fragte sie so leise das nur ihr Bruder es hörte."Nein nichts wichtiges.Was hat dich aufgehalten? Hast du mal wieder auf dem Fensterrahmen gesessen und deine Hofdame zum verzweifeln gebracht?" "So in etwa!" Azalea musste lächeln, wie gut ihr Bruder sie kannte, was allerdings selbstverständlich war,wenn bedenkt das ihre Eltern starben als sie 12 war,und ihr Bruder der gerade 18 war, sie großzog. Die Besprechung war schrecklich langweilig und Azalea war kurz davor eine Migräne vorzutäuschen. Als ein Soldat eintrat und die Versammlung unterbrach. Er verbeugte sich vor der Königsfamilie und wartete darauf das er sprechen durfte."Sprich!" sagte der König. "Entschuldigt Herr aber draußen wartet ein Bote aus Sunvalley und bittet um einlas." "Lasst ihn eintreten!" "Ja Herr!" Der Soldat lief zurück zur Tür und ließ den Boten eintreten. Der Bote war ein kleiner rundlicher Mann der die Farben und Wappen seines Landes trug." Nun welche Nachricht habt ihr zu überbringen?"Der Bote rollte ein stück Pergament aus und begann zu lesen.

"König Albert der erste bittet für seinen Sohn Kronprinz Karl um die Hand der schönen Prinzessin Azalea aus Moonflower auf das sich unsere Länder in Frieden vereinen.

Hochachtungsvoll König Albert und Sohn." "Nun gut." begann König Abel"richte deinem König aus das meine Schwester gewillt ist den Antrag des Prinzen anzunehmen und sie wird in etwa einer Woche nachkommen um den Prinzen kennenzulernen." Der Bote verbeugte sich und ging zurück zu seinem Pferd.

*

"Du hast vor mich mit diesem Prinzen zu verheiraten?" "Bitte Azalea hör mir doch zu!" "Nein ich will ihn nicht heiraten ich will.... das weißt du ganz genau!" Abel hielt sie an den Schultern fest und zwang sie ihn anzusehen." Ich weiß das du gehofft hast Michael zu heiraten, doch eins ist ja wohl klar ein einfacher Marine Offizier und eine Prinzessin können nicht heiraten." Aber.." Tränen glitzerten in ihren Augen." Nichts aber du bist die Prinzessin von Moonflower und hast die Pflicht dich um dein Volk zu kümmern. Diese Heirat könnte uns den Frieden bringen. Denk nicht nur an dich!" Er ließ sie los und Azalea ließ sich weinend auf den Boden fallen.